

Bericht Jahresabschluss-/Weihnachtsfeier 2022

Max Krieg Rund 100 Mitglieder und Partnerinnen liessen sich am 14. Dezember 2022 den angekündigten Überraschungsauftritt anlässlich der diesjährigen Feier und das von der Sektion offerierte Nachmittagsmenu nicht entgehen. Nicht als Weihnachts- sondern als Feuerwehrmann platzte Stöff, der Komiker, auf die Bühne und unterhielt uns mit seinen launischen Sketchs aus dem angeblichen Berufsleben. Die Kapelle Bärnerland sorgte für beschwingte musikalische Unterhaltung. Und schliesslich hatte Hedi Gugger doch wieder eine erzählenswerte Geschichte auf Vorrat, nämlich vom ausserordentlichen Halt am Bahnwärterhüsli, die Tafel Schokolade als Dank, die den Lokomotivführer mit einer Beinahe-Verwarnung erreichte. *Tempi passati!* Nicht ohne in der Begrüssung mit einem stillen Moment der Menschen in der Ukraine gedacht und wohlauf die 2023 anstehenden sozialen Weichenstellungen hingewiesen zu haben, schloss der Präsident die Feier mit den besten Wünschen für die Festtage und ein wohlgesinntes neues Jahr.

